



# Kondisi Cuaca Buyarkan Rencana PSIM

**YOGYA (MERAPI)** - PSIM Yogyakarta berangkat ke Medan dengan persiapan singkat. Mereka hanya satu kali latihan. Kas Hartadi, pelatih Laskar Mataram, menyebut kondisi cuaca di Yogyakarta membuyarkan rencana mereka untuk berlatih setidaknya dua sampai tiga kali sebelum berangkat ke Medan guna menjalani laga pamungkas Grup X Liga 2 melawan PSMS, Sabtu (3/2) mendatang.

"Kondisi cuaca yang tidak memungkinkan membuat latihan diundur hari ini (kemarin). Latihannya juga hanya menjaga kebugaran saja," beber Kas Hartadi.



semifinal Liga 2 tidak punya beban apa pun di laga pamungkas. Para pemain PSIM wajib bertanding dengan mentalitas yang jauh lebih tebal daripada tim berjuluk Ayam Kinantan itu.

I Nyoman Sukarja dan kawan-kawan berlatih di Maguwoharjo Football Park Selasa (30/1) pagi. Setelah itu tim pelatih menginstruksikan pemain terapi ice bath lantas berangkat ke Medan. "Supaya lebih bugar untuk berangkat ke Medan karena kami akan menempuh perjalanan jauh," sambung Kas Hartadi.

Meski gagal menggelar latihan taktik dan strategi, Kas Hartadi optimis bisa mengalahkan tuan rumah dengan catatan para pemain bisa tampil lepas tanpa beban. Catatan Kas Hartadi itu cukup masuk akal lantaran PSMS yang sudah tidak berpeluang lolos ke babak

Soal taktik dan strategi sendiri, tim akan meramunya saat sudah sampai di Medan. Ada waktu satu hari untuk menjajal lapangan Stadion Baharrudin Siregar yang akan dimanfaatkan untuk menyusun strategi. "Kami yang penting menyelesaikan pertandingan. Hasil harus positif, tiga poin. Masalah kita runner-up terbaik atau tidak menunggu tim lain juga. Harus menang lawan PSMS Medan saja," tegasnya.

PSIM kini menghuni peringkat tiga dengan enam poin, selisih satu angka dari Semen Padang di peringkat dua klasemen sementara Grup X. Laskar



MERAPI-peimjogja.id

**Para pemain PSIM saat menjalani latihan, kemarin.**

Mataram masih punya peluang untuk lolos ke babak semifinal dengan syarat tertentu. Pertama, mereka harus menang besar lawan PSMS untuk memperbaiki selisih gol sembari berharap Persiraja mengalahkan Semen Padang

di waktu yang sama. Kedua, PSIM harus menunggu hasil di Grup Y dan Z. Malut United (Grup Y) dan Gresik United (Grup Z) harus mendapatkan hasil negatif di laga terakhirnya.

**(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005